



PAN piden detener aplicación de vacuna cubana Abdala: “Seguimos financiando dictaduras”

Diputados locales y federales del Partido Acción Nacional (PAN) pidieron detener la aplicación de la vacuna cubana Abdala en la Ciudad de México. “Es sumamente grave que la jefa de Gobierno desconozca los protocolos sanitarios y por ayudar a la dictadura de Cuba, les compre vacunas y nosotros aún nos preguntamos si ya tendrá la autorización de la Organización Mundial de la Salud”, cuestionó el diputado federal del PAN, Héctor Saúl Téllez Hernández.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/pan-piden-detener-aplicacion-de-vacuna-cubana-abdala-seguimos-financiando-dictaduras/>